

Mejora calificación financiera de Veracruz, gracias al manejo transparente de recursos

De acuerdo con S&P Global Ratings, gracias a la administración financiera prudente que se aplica en Veracruz, ha mejorado paulatinamente la calificación emitida por el manejo transparente del presupuesto y la reducción del nivel y costo de la deuda pública.

La empresa calificadora internacional precisó que la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de "mxBBB-" del estado de Veracruz, le permitiría contener las presiones fiscales en los próximos dos años.

Puntualizan que los principales desafíos del gobierno de la entidad serán continuar mejorando su efectividad y la transparencia en las finanzas públicas, y reactivar la economía, además de que reconocen una prudente política fiscal en el gobierno de Cuitláhuac García Jiménez y un eficiente control de los gastos operativos que han permitido equilibrar los balances fiscales.



FOTO: ESPECIAL